

ERRORES MÉDICOS Y SEGURIDAD DEL PACIENTE

poner a salvo al paciente de los riesgos asistenciales, ya que es inadmisibles que lo enfermemos más mientras está dentro

Las actitudes profesionales y humanas son los valores que sostienen nuestra actuación social en el amplio sentido de la palabra

Hacer lo que no se sabe hacer: IMPRUDENCIA
No saber qué hacer (cuando se supone que hay que saberlo): IMPERICIA
No hacerse cargo de lo hecho (y abandonar a la persona a su suerte): NEGLIGENCIA

Existe una enorme diferencia entre estar al cuidado de un equipo de salud que a merced de él

Habrán algunos pacientes que no podremos ayudar, pero ninguno al que no podamos dañar

Quien ha cometido un error y no lo corrige, comete un error mayor

La vocación por las profesiones relacionadas con la salud tiene que ver con la actitud proactiva hacia el sufrimiento

Lo peor no es cometer un error, sino tratar de justificarlo, en vez de aprovecharlo como aviso providencial de nuestra ligereza o ignorancia